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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 産業建設常任委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員 佐藤 

日 時 令和２年３月１６日（月曜日） 
開 議   午後  ４ 時 ４３ 分 

閉 議   午後  ５ 時 ０３ 分  

出席委員 ◎菱田、○赤坂、田中、小川、奥野、藤本、竹田 

出席理事者 
【まちづくり推進部】並河部長、関事業担当部長 

［都市計画課]関口課長、岩本計画係長、山下景観係長 

出席事務局 佐藤主任 

傍聴者 市民０名 報道関係者０名 議員０名 
 
 

会  議  の  概  要 
１６：４３ 

 

１ 開議（菱田委員長あいさつ） 

  

 

２ 案件 

 

［まちづくり推進部入室］ 

 

［まちづくり推進部長あいさつ］ 

  １６：４４ 

 

（１）亀岡駅南周辺地区まちなみ・まちづくり構想について 

（まちづくり推進部行政報告） 

 

[都市計画課長 資料に基づき説明] 

  １６：４８ 

 

[質疑] 

＜田中委員＞ 

 Ｐ１、事業者等とは具体的に誰なのか。 

＜都市計画課長＞ 

 振興組合等である。 

＜田中委員＞ 

 この地域で商売をしている人なのか。また、新たに外部から入ってくる人も含める

のか。 

＜都市計画課長＞ 

 現存の商店の人はもちろん、外部の人とも協議をしていきたいという話があれば、

外部の人も含める。 

＜藤本委員＞ 

 地域住民ということは、追分商店街も入り意見を述べるのか。また、西友やイオン
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など大きい店舗も入るのか。 

＜都市計画課長＞ 

 今回の検討委員会に、個々の商店街は入っている。西友やイオンは入っていない。

今後、大手の商業施設も入っていくのか検討を重ねていく。 

＜菱田委員長＞ 

 Ｐ２、エリア内の低未利用地とはどこなのか。 

＜都市計画課長＞ 

 駅正面の駐車場を含めた一体である。 

＜菱田委員長＞ 

 低未利用地という表現が地権者に誤解を与えかねないので、表現の変更を検討願う。 

＜都市計画課長＞ 

 検討する。 

＜赤坂副委員長＞ 

 全体的に表現がわかりにくいので、市民にわかりやすくインパクトのあるものにし

てほしい。 

＜都市計画課長＞ 

 今から全体的に文書を変えることはできないが、キャッチフレーズを取り入れたり、

表現を工夫していきたいと思う。 

＜まちづくり推進部長＞ 

 概要版のパンフレットをつくり、ホームページ等に掲載し周知していきたい。 

＜赤坂副委員長＞ 

 若い人の意見を多くもらってほしい。 

＜まちづくり推進部長＞ 

 今後、地域住民等の意見を聞きながら、構想の実現に向けた取り組みをしていく。 

 

［まちづくり推進部退室］ 

 

散会 ～１７：０３ 


